

Kodim 0602/Serang Bersama Kesbangpol Kota Serang Dan Polresta Serang Gelar Penguatan Ideologi Pancasila

Aang Nopriyadi - SERANG.INDONESIASATU.CO.ID

Nov 21, 2024 - 13:31



Kota Serang, – Kodim 0602/Serang bekerjasama dengan Badan Kesatuan Bangsa dan Politik (Kesbangpol) Kota Serang serta Polresta Serang, mengadakan kegiatan Wawasan Kebangsaan (Wasbang) dalam rangka penguatan Ideologi Pancasila.

Mengusung tema “Memperkokoh Wawasan Kebangsaan dalam Kehidupan Berbangsa dan Bernegara”,

yang diikuti oleh perwakilan tokoh masyarakat dan mahasiswa dari berbagai universitas, bertempat di Gedung Sari Kuring, Kecamatan Serang, Kota Serang, Provinsi Banten, pada Kamis (21/11/2024).

Acara ini dibuka langsung oleh Kepala Kesbangpol Kota Serang, Wasis Dewanto, yang didampingi Kabid Wawasan Kebangsaan, Mat Alwi, serta Kasat Binmas Polresta Serang, AKP Wahyu, yang mewakili Kapolresta Serang.

Komandan Kodim (Dandim) 0602/Serang yang diwakili oleh Perwira Seksi Intelijen (Pasi Intel) Kodim 0602/Serang, Mayor Inf Usman, menegaskan pentingnya kegiatan ini dilaksanakan, sebagai upaya untuk memperkuat nilai-nilai kebangsaan di tengah masyarakat.

Hal tersebut sejalan dengan peran Pancasila, sebagai dasar dan panduan hidup dalam kehidupan berbangsa dan bernegara," jelasnya.

"Melalui kegiatan ini, diharapkan tercipta pemahaman yang lebih mendalam, tentang pentingnya nilai-nilai Pancasila dan semangat kebangsaan, untuk menjaga persatuan dan kesatuan bangsa," ungkapnya.



Sementara itu, Kepala Kesbangpol Kota Serang Wasis Dewanto, dalam sambutannya menekankan pentingnya penguatan nilai-nilai Pancasila, sebagai fondasi kehidupan berbangsa dan bernegara.

Ia menjelaskan bahwa Wawasan Kebangsaan, merupakan landasan utama untuk menjaga persatuan dan kesatuan, di tengah keberagaman Indonesia.

"Melalui kegiatan ini, kami ingin menanamkan kembali semangat kebangsaan dan pemahaman akan pentingnya Pancasila sebagai perekat bangsa. Dengan memahami dan mengamalkan nilai-nilai Pancasila, kita dapat membangun masyarakat yang lebih harmonis dan berintegritas," ujar Wasis Dewanto.

Menurutnya, sinergi lintas instansi seperti ini sangat penting, untuk menciptakan kesadaran kolektif. Tentang peran setiap elemen masyarakat, termasuk tokoh masyarakat dan mahasiswa, dalam menjaga keutuhan NKRI.

"Kami berharap para peserta, khususnya generasi muda, dapat menjadi motor penggerak dalam menyebarkan nilai-nilai Pancasila di lingkungannya masing-masing," tambahnya.

Kasat Binmas AKP Wahyu, mewakili Kapolresta Serang, juga menjelaskan pentingnya sinergi antara masyarakat, pemerintah, dan aparat keamanan dalam menjaga stabilitas nasional.

"Kegiatan ini menjadi momentum strategis, untuk memperkuat kebersamaan dan semangat gotong royong, dalam mewujudkan keamanan dan ketertiban yang berlandaskan nilai-nilai Pancasila," ujarnya.